



奈留高校 学校便り

令和6年

鍛錬坂

8月28日発行

第217号

奈留高校 E島 E明日 E仲間



校長室から 校長 釘島正智

8月21日(水)の開始式から、奈留高校の実質的な2学期がスタートしました。新学期が始まるとすぐに離島留学体験入学(8/23-24)です。これまでのE-アイランド・スクールではE = Englishでしたが、「奈留高校の魅力は英語だけじゃない」と考え、Experience(体験)とEach & Every(一人ひとりを大切にすること)を加えた「3つのEの『E-アイランド・スクール』」として更なる魅力化と魅力発信を目指します。また、留学のミスマッチを減らすために出願前の面談の充実を図り、中学生・保護者と学校で率直に意見・情報交換を行って、双方にとって安心・納得の受検につなげたいと考えています。個人情報保護に配慮しつつも、しま親さんとの情報共有ももう少し進められればと考えているところです。



校訓
知 積 自
性 極 主
録 実 自
彦 践 律

9月には文化祭(9/8)と体育大会(9/22)が控えています。体育大会は4度目の正直で公民館との合同開催を予定しています。島には、ご自分やお子様が卒業なさった後は高校とも縁遠くなってしまったという方も多くいらっしゃるのではないのでしょうか? 行事については、ホームページやこの学校通信でも事前に予定をお伝えしています。「学校通信『鍛錬坂』」は島の皆様への招待状です。来校者に制限はありません。文化祭、体育大会に限らず、「ちょっとのぞいてみようか」ぐらいの軽い気持ちでも構いませんので、是非足を運んで生徒や学校の様子をご覧ください。

文化祭・体育大会のご案内

○文化祭…期日：9月8日(日) テーマ「 Magic ～魔法のような時間をあなたたちと～」
「3年生・課題研究発表」「2年生・課題研究ポスターセッション」「劇」「映像・ダンス」
「吹奏楽部の演奏」「有志による音楽系発表」等

○体育大会…期日：9月22日(日) テーマ「白熱 ～全力で楽しみ、勝利の風をまきおこせ～」
初めての公民館との合同開催です。プログラムはホームページをご覧ください。

〒853-2201 五島市奈留町浦1246-2 ☎ 0959-64-2210 FAX 0959-64-3087

奈留高校ホームページ

<http://www2.news.ed.jp/section/naru-h/>

ホームページは
こちらのQRコードから
ご覧いただけます ⇒



★インスタグラムはじめました★

学校での生徒の様子などを
投稿しています。
フォローお願いします! ⇒



行事予定

9月 September

- | | |
|--------------------|---------------------------------|
| 2日(月) NAPER週間(～6日) | 17日(火) 環境整備予備日 |
| 8日(月) 文化祭 | 22日(日) 小中高合同体育大会 |
| 9日(月) 文化祭代休 | 23日(月) 秋分の日振り替え休日 |
| 13日(金) 環境整備作業 | 25日(水) 生徒会役員改選立会演説会・投票
専門委員会 |
| 14日(土) 対外模試(3年) | 26日(木) 2学期中間考査時間割発表 |
| 15日(日) 対外模試(3年) | 27日(金) 体育大会代休 |

ご協力をお願いします!

NARU project ～SDGs ペットボトルキャップ回収活動～夏までに25.2kg集まりました!
12人分のワクチンを届けることに貢献できました。今年度活動を続けていきたいと思っています。
文化祭・体育大会でも回収を行いますので、ご協力ください!

平和学習



7月26日(金)終業式の後に平和学習を実施しました。離島留学生の帰省の関係で全校生徒が集まれるのがこの日で最後のため、8月9日に先駆けての実施となりました。今年度は、ワークショップを中心に行いました。被爆された方の気持ちを考えるものや、小中学生にどのように伝えていくかをテーマに熱心にグループ討議が行われました。戦争の恐ろしさや平和の大切さを大いに実感した一日になりました。講話の後には生徒会による「奈留高校平和宣言」がなされ全員で平和への意識を共有しました。



五島市市制施行20周年記念式典参加

8月1日(木)に、五島市市制施行20周年記念式典が福江文化会館で行われました。奈留小中学校、奈留高校は式典のオープニングセレモニー担当でした。まず初めに、小学生、中学生が奈留島自慢の観光スポットを紹介し、高校生が「瞳を閉じて」と「ユーミンの歌碑」の由来について紹介をしました。そして、小学生、中学生、高校生合同で、荒井由実さん作詞作曲の「瞳を閉じて」を合唱しました。全員が堂々と大きな声で歌い、会場に素敵な歌声が響き渡っていました。これから、五島市に恩返しができるように、奈留小中学校、奈留高校共に頑張っていきたいと思っています。五島市、20周年、おめでとうございます。



第22回奈留高校定期演奏会

7月27日(土) 島内外から50名以上の方々にご来場いただき、温かい応援のお言葉や手拍子をいただくなど、最後まで笑顔あふれる演奏会となりました。今年の定期演奏会のテーマは「Adventure～僕らはもうひとりじゃない～」。これには「今回演奏する曲が冒険をするような曲があり、ひとりで演奏するのではなくみんなで作り上げてきた曲なので僕らはもうひとりじゃない」という思いを込めました。これまで支えて下さった保護者の皆さま、しま親の皆さま、そしてなにより奈留島の皆さま、本当にありがとうございました。



イングリッシュキャンプ in Naru

7月29日(月)・30日(火) 宮の森総合公園にて1年生の“English Camp”を行いました。今年は2名のALTの先生と一緒に授業とSUP活動を行いました。クラスメイトの新たな一面も知ることができ、皆共に良い時間を過ごすことができました。



インターンシップ



7月22日(月)～24日(水)の3日間、長崎市内の3事業所(エテナ・iland Nagasaki・恵珠苑)においてインターンシップを実施してきました。2年Aコースの8名が参加し、それぞれの事業所で職場体験に臨み、勤労の大変さや意義、やりがいなど多くのことを学び、自身の進路実現に向けての大きな経験を積むことができました。



3年生夏季強化学習会



7月29日(月)～8月1日(木)の4日間、強化学習会を午前8時30分から午後3時45分まで行いました。それぞれが立てた計画に沿って、長時間学習することによって、計画力・集中力・学力を向上させることができました。本校の特徴である、個別学習が顕著に展開された4日間でした。いよいよ本番となる進路実現に向けて全員で取り組んでいきます。



慰霊碑清掃ボランティア

7月29日(月)午前7時30分から、3年生が奈留神社横にある戦没者慰霊碑のボランティア清掃を行いました。気温が高くなる中、落ち葉や枯れ枝、雑草を取り除く作業を行いました。平和学習をした後でもあり、一人ひとり心を込めて活動することができました。最後に全員で手を合わせ、平和を祈りました。

